

Kapolsek Mataram Pimpin Pengamanan Fun Run Good Day Movement 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.NETWORKS.CO.ID

Dec 15, 2024 - 12:27



MATARAM, NTB – Ratusan peserta meramaikan ajang olahraga Fun Run Good Day Movement 2024 yang digelar di Parkiran Timur Lombok Epicentrum Mall, Kota Mataram, Minggu (15/12/2024).

Untuk memastikan kegiatan berlangsung aman dan lancar, Kapolsek Mataram, AKP Mulyadi SH, langsung turun memimpin pengamanan acara tersebut.

Kegiatan yang diikuti oleh sekitar 500 peserta ini diselenggarakan oleh CV Pelita Lancar dengan Endui Wahyu sebagai penanggung jawab acara. Pengamanan melibatkan 15 personel Polsek Mataram serta dukungan dari Dinas Perhubungan Kota Mataram untuk mengatur arus lalu lintas di sekitar lokasi.

“Pengamanan ini adalah wujud dukungan kami terhadap kegiatan positif masyarakat. Selain untuk kelancaran acara, kami ingin memastikan keamanan dan kenyamanan seluruh peserta,” ujar AKP Mulyadi.

Kapolsek menegaskan bahwa keselamatan masyarakat menjadi prioritas utama, terutama mengingat jumlah peserta yang cukup besar. Untuk itu, Polsek Mataram juga memberikan pengawalan selama kegiatan berlangsung, termasuk memastikan jalur lari bebas dari gangguan.

“Kegiatan olahraga seperti ini sangat baik untuk membangun kebersamaan dan meningkatkan kesehatan. Maka, kami dari Polsek Mataram hadir untuk mendukung penuh acara ini agar berjalan dengan aman dan sukses,” tambahnya.

Ajang Fun Run Good Day Movement 2024 tidak hanya menjadi sarana olahraga, tetapi juga menjadi ajang silaturahmi bagi masyarakat Kota Mataram. Dengan suasana penuh semangat dan dukungan dari pihak kepolisian, acara ini berjalan dengan lancar dan mendapat apresiasi dari peserta maupun penyelenggara.

Pihak penyelenggara mengucapkan terima kasih kepada Polsek Mataram atas pengamanan yang diberikan, sehingga peserta dapat menikmati kegiatan dengan rasa aman dan nyaman. Dukungan semacam ini menunjukkan sinergi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan suasana kondusif di berbagai kegiatan publik. (Adb)